

「フィリピン・グリーンミッション」を派遣しました

- 大阪商工会議所は、10月21日～23日に「フィリピン・グリーンミッション」を派遣し、中小・スタートアップ企業の経営幹部など、総勢13名が参加しました。
- 1日目（21日）は、JETRO マニラ事務所・フィリピン投資委員会（BOI）を訪問し、現地の経済概況やグリーンビジネスの最新動向についての説明を受けました。その後、2日目（22日）にかけて、日系企業4社（大紀アルミニウム工業所、村田製作所、ヤマハ発動機、EPSON）のフィリピン現地拠点を訪問し、各社の環境への取り組みについてヒアリングしました。
- 3日目（23日）は、大阪市と連携し、様々な環境対策に取り組む同国ケソン市内の企業とのビジネスマッチング会を実施したほか、同日午後には大商が連携しているフィリピン商工会議所（PCCI）会員企業とのビジネスマッチング会を実施し、当地での事業展開の可能性について日比企業間で意見交換を行いました。
- 参加者からは「現地企業と交流できる有益な機会となった」との喜びの声が上がりました。
- 今後も「日本アセアンビジネス促進プラットフォーム」では、セミナー・商談会等を通じて、引き続きグリーン分野における日本アセアン間のビジネス交流を後押ししてまいります！

【開催概要】

- イベント名：フィリピン・グリーンミッション
- 日時：2024年10月21日（月）～23日（水） ※現地集合・現地解散
- 場所：フィリピンマニラ首都圏およびマニラ近郊
- 主催：大阪商工会議所
- 共催：大商「SDGs・ESGビジネスプラットフォーム」、京都商工会議所
- 後援：国際機関日本アセアンセンター
- 協力：一般財団法人貿易・産業協力振興財団、大阪市、株式会社オリエンタルコンサルタンツ
- 参加者：13名（部分参加者含む）
- プログラム：○現地機関によるブリーフィング
 - ・ JETRO マニラ事務所、フィリピン投資委員会（BOI）○進出日系企業の視察
 - ・ 大紀アルミニウム工業所、村田製作所、ヤマハ発動機、EPSON○ケソン市施設・企業とのビジネスマッチング会
 - ・ Maynilad、St. Luke's Medical Center、Seda Vertis North○フィリピン商工会議所（PCCI）とのネットワーキング会
 - ・ ACEN、Pi Energy など参加企業多数○PCCI が主催する「Philippine Business Conference And Expo」の見学

（次ページに本ミッションの写真あり）



Report

■ ミッション中の様子：



JETRO マニラ事務所



フィリピン BOI



大紀アルミニウム工業所（日系企業①）



村田製作所（日系企業②）



ヤマハ発動機（日系企業③）



EPSON（日系企業④）



ケソン市企業とのビジネスマッチング会（左）・PCCI とのネットワーキング会（右）

